

Felicita Canciller a los niños de Cuba



Foto tomada de Internet

La Habana, 1 jun (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, felicitó a los niños de la nación caribeña, a propósito de celebrarse hoy el Día Internacional de la Infancia.

Por medio de un mensaje en la red social X, Rodríguez citó un pensamiento del Héroe Nacional de la isla, José Martí, para saludar a los infantes cubanos.

“Para los niños trabajamos, porque los niños son los que saben querer, porque los niños son la esperanza del mundo”. JOSÉ MARTÍ.

Felicidades a todas nuestras niñas y niños en este Día Internacional de la Infancia.
pic.twitter.com/rY1EOuOcaT

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [June 1, 2025](#)

«Para los niños trabajamos, porque los niños son los que saben querer, porque los niños son la esperanza del mundo, José Martí», escribió el canciller.

«Felicidades a todas nuestras niñas y niños en este Día Internacional de la Infancia», añadió.

La víspera, en la propia plataforma, el jefe de la diplomacia cubana afirmó que «el interés superior del niño y la proscripción del trabajo infantil están consagrados en la Constitución de la República».

Aseguró, asimismo, que es parte «de la protección integral del Estado cubano a niños, niñas y adolescentes».

Cada 1 de junio se celebra en distintos países del mundo el Día Internacional de la Infancia, con el propósito de recordar que los niños son el grupo más vulnerable y más afectado por las distintas crisis regionales y mundiales.

Naciones Unidas propone promover y defender todos los derechos de la infancia, con énfasis en la salud, educación y protección, independientemente del lugar de nacimiento. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/383973-felicita-canciller-a-los-ninos-de-cuba>



Radio Habana Cuba